

**MINISTERE DE LA SOLIDARITE
ET DE LA LUTTE CONTRE LA PAUVRETE**

CABINET

REPUBLIQUE DE COTE D'IVOIRE
Union-Discipline-Travail



**REMISE DE VIVRES ET DE NON VIVRES
AUX POPULATIONS DE
KAFOLO ET DE TEHINI**

Allocution de Madame Myss Belmonde DOGO

Kafolo, le 22 Juin 2021

- *Monsieur le Ministre de la Communication, des Médias et de la Francophonie ;*
- *Monsieur le Préfet du département de Korhogo ;*
- *Monsieur le Président du Conseil Régional du Bounkani ;*
- *Messieurs les députés de Kong et de Tehini ;*
- *Mesdames et Messieurs les membres du corps préfectoral ;*
- *Messieurs les chefs d'unités des forces de défense et de sécurité ;*
- *Vénérables chefs traditionnels et coutumiers ;*
- *Chers amis de la presse ;*
- *Mesdames et messieurs.*

Venir à Kafolo était un devoir pour nous. Ainsi sur instructions du Président de la République **Son Excellence Alassane Ouattara**, nous sommes parmi vous ce jour. Et c'est avec un immense bonheur que nous avons foulé le sol de Kafolo.

Ma joie est encore plus grande de voir les populations de Kafolo et celles venues de Tehini, combattives et résilientes, qui nous ont réservé un accueil avec beaucoup de ferveur.

Chers Parents de Kafolo et de Tehini ;

Le message que vous envoyez à vos agresseurs mais également à l'ensemble de la population ivoirienne est clair et sans ambages :

Kafolo et Tehini restent Debout ! Sachez également que vous n'êtes pas seuls, toute la Côte d'Ivoire reste **unis** et **solidaires** avec vous.

Le gouvernement pour sa part ne ménagera aucun effort pour assurer votre protection.

Et je voudrais à ce stade de mon propos demander à toute cette assemblée de se lever pour observer **une minute de silence** en mémoire de nos braves soldats tombés au champ d'honneur.

(Silence)

Que les âmes de ces vaillants soldats reposent en paix, et que ceux qui continuent de lutter pour protéger les populations et préserver l'intégrité du territoire soient fortifiés.

Pour ce qui concerne mon département ministériel, le Premier ministre Patrick Achi l'a instruit à l'effet d'apporter assistance à l'ensemble des populations victimes, et celles impactées par cette situation dans les régions du Tchologo et du Bounkani

Ainsi pour nos parents de Kafolo et de Tehini, l'assistance du gouvernement est composée de :

- ◆ 40 Tonnes de riz
- ◆ 2 400 bouteilles d'huile
- ◆ 5 tonnes de pâte alimentaire
- ◆ De la tomate
- ◆ 100 cartons de savon et
- ◆ 300 nattes

Et divers dont en espèce, le tout d'une valeur d'environ **45 millions de FCFA**.

Engagé sur la voie de l'édification d'une **nation solidaire**, une nation qui offre les mêmes chances à tous ses enfants surtout au plus vulnérables, le gouvernement exhorte l'ensemble des ivoiriens à s'engager dans cet élan pour faire de la **solidarité une valeur nationale**. Dans cette optique, je voudrais féliciter les familles qui ont spontanément accueilli d'autres familles impactées par les attaques et qui depuis, leur offre gîtes, couverts et réconfort. C'est bien cela la vision que prône le Président de la république à travers le projet la Côte d'Ivoire solidaire.

Je voudrais terminer mon propos en vous exhortant chers parents à une meilleure collaboration avec les forces de défense et de sécurité. N'hésitez pas à leur signaler tout individu ou tout mouvement suspect, cela participe de la lutte contre ce phénomène.

Aux jeunes, ne cédez pas aux promesses de ces marchands de la mort. Leur seul but est de semer la désolation et de freiner l'œuvre de développement entreprise par le Président Alassane Ouattara. Votre responsabilité est grande dans cette bataille, et vous devez l'assumer. Encore une fois, je voudrais vous assurer que le gouvernement se tient à vos côtés, la cote d'ivoire tout entière vous soutient.

Je vous remercie !

